



なごみ

しゅうしん

2017年

NO.53

みんなで祝おう敬老会!

9月18日は敬老の日! ということで、次の日の19日になごみ敬老会を実施いたしました♪

今年も張り切ってやってまいりました敬老会。まずは選ばれし職員たちによる『二人羽織』! 平然とパイを食すもの、もはや食べているのかクリームを塗り付けているのか分からないもの、ひたすらに頬張るもの……と、今年も視覚的に非常に楽しませていただきました。六人の勇者に拍手喝采! 満員御礼!

勇者が退場したところで、和楽器演奏の方々がいらっしやいましたよ。バンバンと空気を伝える三味線、ドンドンと地を振動で揺らす和太鼓。そして、雄雄しく周る獅子舞!

途中で獅子舞の耳があわや取れかけるプチハプニングもありましたが、無事に大盛況の中空気を惜しむように終了。今年もありがとうございました!

来年もまた一層盛り上げていく所存ですので、またよろしく願い致します……。

さて、今月10月31日にはなごみサプライズハロウィンパーティーを実施予定です! 当日はワクワクをお届けに伺います♪



アタマぱっちり★脳トしなごみ

例題のように、最初の単語から最期の単語までしりとりで繋いでみて下さい♪答えは無限大!

解説

パスタ

たぬき
きく
くじら
ラッパ
パイ
イタリア

ワイキキ

……
↓
パンケーキ

笑う門には福来たる

……
↓
酵素ダイエット

ハワイ島

……
↓
フラダンス

英会話

……
↓
ネイティブ

秋の味覚に舌鼓♪

秋といえばさんまのイメージが強いですが、漢字で書くと「秋刀魚」の理由はご存知ですか?さんまって細長くて、銀色に光っていますよね。そこから刀が連想され、「秋に獲れる刀のような形をした魚」ということから、「秋刀魚」と書くようになったそうです。確かにチャンバラが得意そうな鋭利さですよね、さんま。



介護老人保健施設



パークサイド
なごみ

医療法人河和会

大阪市東住吉区公園南矢田3-19-12
tel 06-6606-2211
http://psnagomi.com